

ENERGÍA

Terpel ayudará a 578 excombatientes



Colprensa

La organización *Terpel* lanza 'Restaurando Sueños', un programa que incluye proyectos productivos relacionados a diferentes industrias con la posibilidad de que excombatientes y víctimas del conflicto armado accedan a capacitaciones e información que les permita gestionar sus propios emprendimientos sostenibles y rentables con conceptos de mercadeo, ventas y procesos administrativos. (LW)

ENERGÍA

GEB avanzará en proyectos renovables



Grupo Energía Bogotá

Juan Ricardo Ortega, presidente de *Grupo Energía Bogotá*, participó en el 9° Congreso Colombia Genera organizado por la *Asociación Nacional de Empresarios (Andi)*. En el "Conversatorio del sector empresarial y La Guajira", el empresario afirmó que es necesario crear una ruta única social para la región y propuso avanzar en proyectos de energía renovable y apostar por el hidrógeno verde. (LW)

Mangómez abrirá en mercados asiáticos y de países del Caribe

AGRO. LA EMPRESA ANTIOQUEÑA EXPORTA LA MAYORÍA DE SU PRODUCTO A EUROPA Y ESTE AÑO TUVO UN CRECIMIENTO DE 80% EN VENTAS. AUMENTARON SU CAPACIDAD A 25.000 LATAS DIARIAS

BOGOTÁ

Mangómez es una exportadora de fruta que rompe muchos esquemas de los negocios tradicionales. Además de producir frutas en medio de una zona enfocada a la producción de café, trabaja con mujeres cabeza de familia y es sostenible con el medio ambiente. **Pamela Gómez**, gerente comercial de la empresa, habló de sus exportaciones, crecimiento y los planes de la compañía.

¿Cómo inicia Mangómez?

Empezamos hace 10 años con un cultivo de mango en Betulia, un municipio de los más afectados por la violencia en Antioquia. Muchos de nuestros empleados son víctimas de la violencia, es un territorio complejo en términos de tejido social y oportunidad.

¿Cuáles son sus actividades principales?

Tenemos tres unidades de negocio, la primera es el cultivo certificado internacionalmente, son 100 hectáreas de mango tomy kent, la segunda es nuestra empacadora con la que ya hemos exportado producto a Europa y las frutas que no son de excelente calidad pasan a la tercera unidad que es planta procesadora donde enlatamos o hacemos pulpas.



Mangómez

Según Pamela Gómez, para la empresa, los valores familiares y la sostenibilidad ambiental son ejes indispensables de su funcionamiento.



Jorge Enrique Bedoya
Presidente de la SAC

"La importancia de proyectos y estas iniciativas es en vía de tratar un problema común y muy crítico en el campo: la informalidad, que en la ruralidad llega a niveles de más de 86%".

Siganos en:

www.larepublica.co

Para leer el informe económico sobre la temporada de Halloween.



Escanee para escuchar la entrevista completa con Pamela Gómez, gerente comercial de Mangómez.

Empezamos con el mango, pero hoy tenemos 10 variedades de fruta que enlatamos y empacamos, entre las que hay naranja, aguacate, limón y mango.

¿Cómo manejan el tema de las exportaciones?

Países como Estados Unidos y los de la Unión Europea tienen una costumbre de consumir estos productos, especialmente de frutas como la piña. Entre el año pasado y este hemos crecido 80% en ventas, pasamos de

hacer 6.000 latas diarias a hacer 25.000. Europa es nuestro principal destino, pero ya estamos vendiendo en mercados de Estados Unidos y tenemos ofertas para llegar al Caribe.

Tenemos un gran interés de posicionarnos especialmente en Europa donde el consumo es importante y hay poder adquisitivo. En lugares como China y Japón tenemos oportunidades para abrir mercados.

SALOMÓN ASMAR SOTO
@asmars@larepublica.com.co

COLOMBIA TRAVEL
EXPO
Donde los negocios encuentran su destino...
Virtual 2020

COLOMBIA
tiene *Magia*
la magia eres tú

Ven y planea tus vacaciones a precios únicos

Noviembre 3 al 6 de 2020

Entra a www.colombiatravelexpo.co y conoce los maravillosos planes que hay para tí.

¡Se parte de la magia de reactivar el turismo en Colombia!

Organiza

Media Partner

Patrocina

#LaMagiaEresTú